



Heimisbach, 29. Dezember 2020

Kopfläuse an unserer Schule

Liebe Eltern

Bei einzelnen Kindern unserer Schule wurden Kopfläuse entdeckt.

Damit das Problem nicht zur Epidemie anwächst, bitte ich Sie, bei Ihren Kindern **die Haare zu waschen und auf Nissen und Läuse zu kontrollieren bevor die Schule nach den Weihnachtsferien am 11. Januar 2021 wieder beginnt.**

Kämmen Sie dazu Ihr Kind mit einem speziellen Nissenkamm. Bei Läusen sofort mit einem Mittel aus der Drogerie oder Apotheke behandeln. Nur gemeinsam können wir den Befall von Kopfläusen an unserer Schule stoppen.

Informative Internetadresse: www.lausinfo.ch

Auf unserer Webseite finden Sie zudem das Merkblatt "Behandlung von Kopfläusen". Dort wird das Prozedere zur Behandlung bei Verdacht oder Befall von Kopfläusen beschrieben.

Wir danken Ihnen ganz herzlich für Ihre Mitarbeit zum Wohle einer lausfreien Schule!

Freundliche Grüsse

Monika Weibel

Schulleiterin